

Ce que j'en pense et ce que je fais



Je pense que c'est absolument nécessaire. Je pense qu'on a pris cette crise un peu à la légère au début. En général, pas ici. Il n'y a qu'à voir comment les gens continuaient à sortir en ville et tripatoullaient tout avec les mains sur les marchés et dans les magasins.

Ici, je ne peux pas me plaindre. On n'a pas le sentiment d'être enfermé. Il y a toujours un coin à regarder dehors et se sentir bien. On fait partie des privilégiés car ici, on nous protège. Tout le personnel nous protège. Tout le monde est impliqué dans l'établissement.

On peut remercier l'ensemble du personnel pour leur dévouement, ils le méritent.

Ce que je fais

Je téléphone à ma copine qui est à l'étage au-dessus. Il y a d'autres personnes avec qui on avait des contacts mais on ne peut plus les voir. Je demande de leurs nouvelles. Je regrette beaucoup de ne pas pouvoir aider.

Hier ma copine est descendue me voir. Nous sommes restés sur mon balcon, à un mètre de distance et en ayant mis nos masques. Le monsieur d'à côté est venu nous voir, lui aussi avec son masque.

Simone THIRY

C'est où ?

Une photo est prise dans l'établissement. Vous devinez où a été prise la photo.



Je reconnais l'endroit, c'est :

.....

La pensée du jour

"Je n'arracherai aucune page du livre de ma vie. Les pages que j'ai tournées sont des leçons que j'ai apprises".

Les solutions

N°1 : Le jeu des carrés, on pouvait compter 40 carrés.

N°1 : l'endroit de la photo, c'était la salle de restaurant.

N°2 : La charade, c'était Arc en ciel

N°2 : L'endroit de la photo, c'était la salle d'animation.